

全校朝会の話 9月9日(月)

2学期が始まって1週間が経ちました。学校生活のリズムは戻ってきたでしょうか。「早寝・早起き・朝ご飯」をしっかりと行くと、規則正しい生活リズムになります。取り組んでみましょう。

教室を回っていると、皆さんが夏休みにがんばった自由工作や自由研究が掲示してありますね。私は、それを見るのとても楽しみです。それは、夏休みにどんな思いで作ったり、調べたりしたのかを想像するからです。ぜひ、皆さんも友達の商品を見せてもらってください。

パリでパラリンピックが開催されていました。閉会式が今日の日本時間3時半から始まりました。オリンピックのようにテレビであまり観ることができないのが残念でしたが、選手の頑張りを見てもらいたいと思っていました。パラリンピックは障害者を対象としたもう一つのオリンピックです。

男子100mバタフライと50m自由形で金メダルを獲得した木村敬一選手を紹介します。木村選手は2歳で目が見えなくなってしまったそうです。目が見えない人が水泳で困ることはなんだと思いますか。泳ぎ方をみることができません。ゴールやターンが見られないということですね。泳ぎ方は体で覚えていったのでしょう。また、ゴールやターンを知らせるのにタッパーという長い棒を使います。パラリンピックのスポーツは努力と工夫があるのです。他の選手もきっと同じような経験や努力があったのかもしれません。私も見習いたいと思います。

今週水曜日から5年生が武石移動教室に行ってきます。その様子を来週5年生から伝えてもらいます。楽しみにしててください。